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上田東ロータリークラブ

“ロータリアン”であることを誇りに　“ロータリーライフ”を楽しみ

“ロータリー”の喜びを広めましょう
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イニシエーションスピーチ

栁澤　誠君

本日は、貴重なお時間をいただきあり

がとうございます。

　私、栁澤誠は1977年10月2日生まれ

の46歳です。男3人兄弟の長男で坂城町

生まれの坂城町育ちです。男三人兄弟

で年も近いことから取っ組み合いのけんかをしたり、

保育園では入園2日目に脱走をして大騒ぎを起こしてい

ました。地元の小・中・高から大学へ進学し、卒業した

2000年は就職氷河期真っ只中でした。公務員試験や教

員採用試験を受験していましたが厳しい結果になり、就

職先を探したところ行政書士こうだ事務所の募集があっ

たことから就職することになりました。その後、行政書

士試験に合格して行政書士登録をしました。

　基本的な性格は、楽天的な性格でどこか「どうにかな

るさ」と思っているところがありますが、最近はそんな

性格が災いしてか、反省しなければいけないと思うこと

が多くなっています。食べものでは麺類全般が好きで、

家族からは1週間に2食までと制限されていますが、この

ところラーメン屋さんも全国に肩を並べるほどのクオリ

ティーになっていて、とても嬉しく思っています。

　さて、ロータリークラブとの関わりは、企業派遣で上

田RACに所属さ

せていただいたこ

とに始まります。

ちょうど今年と

同様に上田RAC

で地区を担当する

時期に在席させていただいたことで、2600地区内にと

どまらず、全国各地の行事に参加させて頂きました。ま

た、海外研修にミャンマーに行ったこと、毎日夜遅くま

で準備をした年次大会も良い思い出です。

　現在の状況ですが、

妻と今年高校生になっ

た娘、小学校6年の息子

の家族4人で坂城町に

住んでいます。仕事で

は、こうだ事務所の同じフロアで合同事務所として業務

を行っています。行政書士は業務の幅が広いのですが、

私自身は、建設業や産廃業などの業務関連の許認可手続

きや農地転用手続きをお手伝いすることが多いです。

　最近では社会貢献活動のひとつとして成年後見分野で

も行政書士が活動していて、公益社団法人コスモス成年

後見サポートセンターという支援団体で活動していま

す。

　4月21日（日）に安曇野市で市民公開講座を開催する

予定です。Youtubeでの配信もしますので、興味お有り

の方はぜひご覧下さい。

　自分自身の事では、家系によるものか、事務仕事の運

動不足によるものか、健康診断で高血圧やら高コレステ

ロールで要チェックになってしまいました。いよいよ健

康にも注意しなければならない年齢になったのだと感じ

ています。電車通勤をしたり、庭の畑を耕すことで意識

して体を動かし運動不足を解消したいと思います。

　このところ考えているのは、自分自身の生き方をどう

するかです。与えられた時間の中で、仕事をどうする

か、お役目依頼をどうするか、相続した農地をどうする

かを思案中です。

　ありがたいことに仕事は切れ間無くご依頼を頂いてい

ますが、効率よく処理ができずお待たせしてしまうよう

なこともあり、これまでのやり方を見直したり、新たな

方法を考えなければならないと考えています。また、こ

れまでお世話になっている地域や仕事関係の皆様からの

お役目をいただくこともあり時間の遣り繰りに苦心して

いますが、様々な出会いや経験ができることも楽しみな

ので出来る限りお手伝いしたいと思っています。

　また、一昨年、父が他界し小諸市に古民家と農地が残

されました。一部は蝶の好む草花を栽培している近隣の

団体に使っていただいたり、パン店を営む移住者ご夫婦

に活用していただいていますが、手つかずで荒れてし

まっている畑もあります。

　今後、ロータリークラブでの様々な活動を通じて学ば

せていただきながら自分自身の生き方を考えていきたい

と思っています。これからもよろしくお願い致します。
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●司　　会 飯島裕也君

●斉　　唱　「それでこそロータリー」

●ラッキー賞　浜野浩孝君（季節のアレンジ花）

●友 愛 賞 滝澤修一君（山本君より元町・葉山のお菓子）

　　　　　　宮澤隆明君（渡辺君より学会参加で行った神戸のお菓子）

　　　　　　佐藤友則君（母袋創一君より松山のお土産）

母袋創一「今、次の人生を考えるべくお遍路を歩いております」

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　上原　達 会長

　「公益財団法人長野県暴力追放県民センター」という

団体を知っている方はおられますか。この4月11日に新

しい「暴追ネット」が配信されました。内容が「全国県

内の暴力団構成員数と指定暴力団について」でしたので

皆さまにお知らせをと思い配布させていただきました。

　「長野県暴力追放県民センター」は、暴力団対策法の

規定に基づいて平成3年5月1日に、県民に脅威と不安を

与えている暴力団を長野県から追放し、暴力のない安全

で住み良い社会をつくるため設立された公益法人です。

また、この度の公益法人制度改革に伴い、長野県知事か

ら「公益財団法人」の認定を受け、平成24年4月1日か

ら「公益財団法人長野県暴力追放県民センター」として

新たにスタートしました。 同様の「暴追センター」が

46都道府県にもあり、全国センターを中心に暴力団追放

活動を行っています。さらに、暴力団対策法の改正に伴

い、平成26年7月3日付けで国家公安委員会から暴追セ

ンターが「適格都道府県センター」の認定を受けたこと

により、暴力団組事務所の付近住民からの委託を受けて、

暴追センターが事務所使用差止請求訴訟の原告となるこ

とができるようになりました。

　生命保険・損害保険・共済も含めた保険・共済業界で

は、反社会勢力との関係遮断を推進することは業界の健

全な発展のための重要な課題の一つであるとともに社会

的責任であると考えております。当社も所属しておりま

す保険代理店の職業団体である一般社団法人長野県損害

保険協会では、役員・理事に就任の際は必ずこの「長野

県暴力追放県民センター」へ照会をかけて反社の所属で

ないことが就任条件の一つになっております。

　何年か前に山口組が分裂した際の抗争事件が日本中で

一番心配されていたのが長野県だったとのことです。な

ぜだかわかりますか？分裂前の山口組は構成員の数では

他の組を圧倒しております。その当時、県内の山口組の

占める割合は8割程度を占めているとのことで、その組

が分裂するとなると県内での抗争が多く発生すると全国

からも注目を集めていたとのことでした。これは公益財

団法人長野県防犯協会連合会の総会で県警の刑事部長か

ら直接聞いた話です。また、10数年前に東北信地域で発

生した、交通事故を装った保険金不正請求事件では、反

社の人、自動車整備会社、共済担当者担当者の逮捕にま

で及ぶ大きな事件となりました。

　このように交通事故だけでなく、他の保険金の不正請

求事件が発生した際には、県警と保険会社が密な連絡を

取り合い事件解決につなげておりますことを知っておい

ていただきたいと思います。

■新入会員入会式

平林　知晃（ひらばやし　ちあき）君

職業分類　産業廃棄物処理業

勤 務 先　㈱ワールド重機開発

　　　　　環境事業部　次長

推 薦 者　蓑輪佳明君、小田中譲君

趣　　味　筋トレ

■幹事報告　　　　　　　　　　　　 松山賢太朗 幹事

・ガバナーより「台湾東部地震」への支援について届

く。各RCから義援金を募り、さらに「地区災害特別

基金」から拠出して送金する➡募金BOXを回す。

■出席報告

飯島（裕）、石井、上原、遠藤、小田中、北村、工藤、後藤、

小林、塩之入、白井、滝澤、竹花、田守、塚田、手塚（多）、

浜野、松山、蓑輪、宮澤、栁澤亨、山寺、山本、渡辺

※上原　達君／平林さんのご入会を歓迎いたします。

※蓑輪佳明君／平林君、入会おめでとうございます。

※小田中譲君／新入会員平林さん、宜しくお願いします。

※松山賢太朗君／平林さん御入会おめでとうございます。

※遠藤隆幸君／平林さん、よろしくお願いします。栁澤

さんのスピーチ楽しみです。

※北村　豊君／栁澤さんスピーチ楽しみにしています。

※工藤　恒君／栁澤誠さん、スピーチ楽しみです。

※渡辺敏成君／スピーチ楽しみにしております。

※山寺髙太郎君／新田黄金沢の桜、満開でライトアップ

きれいでした。

※後藤正直君／今朝の雨でサクラも散りはじめました。

※塩之入永子　／桜が終わったばかりなのに真夏日のよ

うな…。着る物考えるのが大変です！

　　　本日の金額／27,000円　　累計／1,152,000円

ニコニコ B O X （敬称略）

本　日

前々回

正会員数 ベース 欠席 メイク 出席率

52 47 17 ― 63.83％

52 49 12 7 89.80％

さ
ん


